

Élections législatives | Premier tour - 30 juin 2024

5^E CIRCONSCRIPTION

Jérémie lordanoff, député sortant, affrontera le RN... avec le soutien de la majorité présidentielle

Isabelle Calendre



Ce sera finalement un duel entre le député sortant, Jérémie lordanoff (NFP, 36,42 %), et la candidate du Rassemblement national, Frédérique Schreiber (30,80 %). Arrivé troisième, Jean-Charles Colas-Roy (Ensemble !) a choisi de se désister, « pour faire barrage à l'extrême droite ».

Le scrutin était particulièrement ouvert, dans cette circonscription embrassant communes de montagne et villes péri-urbaines, de l'agglomération grenobloise au Grésivaudan, de la Chartreuse au Nord-Isère... Au duel attendu entre Nouveau Front populaire et Rassemblement national, s'étaient ajoutées les solides candidatures de l'ancien député Jean-Charles Colas-Roy (Renaissance) et du président du parc de Chartreuse, Dominique Escaron (LR), entre autres.

Le verdict des urnes n'aura toutefois rien révolutionné, confortant Jérémie lordanoff (qui réalise 4 points de plus qu'au premier tour de 2022) et entérinant la montée en puissance du RN, qui

double presque son score de 2022.

« C'est excessivement décevant qu'une candidate parachutée fasse 30 % : cela montre que le travail de terrain, la présence au quotidien, n'ont plus d'intérêt pour les gens », a regretté Dominique Escaron, quatrième avec 9,43 %.

Dans ce contexte, la décision de Jean-Charles Colas-Roy, dont la troisième position (avec 20,53 %) lui conférait un statut d'arbitre, était très attendue. Pourtant en position de se maintenir, le candidat de la majorité présidentielle a choisi de se désister, appelant ses électeurs à « lutter contre l'extrême droite en votant pour Jérémie Iordanoff au deuxième tour, en espérant que celui-ci fasse un pas vers les modérés et les centristes plutôt que vers LFI ».

Se disant « terrifié de la perspective d'un premier ministre d'extrême droite », Jérémie Iordanoff veut désormais « aller chercher tout le monde » pour « ne pas laisser une majorité au RN ».

Ce à quoi son adversaire, Frédérique Schreiber, répond que ce vote conséquent en sa faveur « en dit long sur la souffrance de nos concitoyens »...



*Jérémie Iordanoff (NFP) affrontera Frédérique Schreiber (RN) au second tour de ces législatives, dimanche 7 juillet.
Photo Le DL/Jean-Baptiste Bornier et Photo collection personnelle*



